
RESUMEN DEL CONSEJO ESCOLAR ORDINARIO 

DE 27 DE ENERO DE 2010 

 

 

1- Lectura y aprobación del acta anterior 

2- Aprobación de las cuentas 2009( la documentación se puede consultar en el despacho 

del Apa o en dirección) 

3-Aprobación del presupuesto 2010 (la documentación se puede consultar en el 

despacho del Apa o en dirección) 

4 -Ruegos y preguntas. 

 

a) Cambio de horario para curso 2010-11: se ha  presentado a Inspección en enero. 
Está pendiente su aprobación. 

b) Ampliación pabellón de infantil: parece que ya están estudiando el proyecto y 
tomando medidas etc... Se espera que estén para septiembre pero no hay datos 

oficiales todavía. Una vez hechos, el colegio pretende arreglar los baños de las 

otras clases de infantil igualándolos a los nuevos y poner persianas. 

c) El Apa ofrece dinero al colegio para hacer alguna mejora necesaria ya que ha 
cobrado subvenciones atrasadas. Se queda en que se hablará en claustro para 

estudiar las necesidades más urgentes. 

Tras reunirse posteriormente el claustro se nos ha comunicado que la idea sería 

poner visillos en las clases para reducir la entrada de sol  y de calor sin 

necesidad de bajar las persianas. Se va a pedir presupuestos para ver hasta donde 

se puede llegar. 

d) Pizarras digitales. Debido a problemas con el ADSL no se está trabajando con 
ellas prácticamente nada. Se espera que tal y como se ha solicitado repetidas 

veces, arreglen los problemas técnicos para sacarles el máximo partido pero no 

está claro para cuando se conseguirá. 

e) El APA informa de que se ha ofertado un curso de Técnicas de Estudio para 5º y 
6º y se han apuntado 5 niños de 5º.Se  comenta que sería conveniente que la 

tutora tuviera una reunión con la persona que lo va a impartir para coordinarse. 

Todo el consejo está a favor y se queda en habar con dicha tutora. 

Posteriormente se nos ha comunicado que la tutora está de acuerdo en mantener 

dicha reunión. 

f) El Apa comenta que tiene problemas de comunicación con la Concejalía en lo 
referente a las extraescolares ya que argumentan que la responsable es la 

directora y es con ella con quien tienen que hablar.. Esther se compromete  a 

decirles que nos atiendan  en todas nuestras dudas y problemas como si fuera 

ella la que llamara personalmente. 

g) También en referencia a las extraescolares se queda en que sería conveniente 
que los padres al matricularse en la concejalía también dieran sus datos al Apa y 

en dicho papel figurara que autorizaban a l APA a facilitar los datos al monitor 

para garantizarnos nosotros que el monitor los tiene ya que al parecer la empresa 

no se los facilita. 

h) Se decide retomar el tema de crear un logotipo o escudo para el colegio 
mediante la participación de toda la comunidad educativa. 

i) Respecto a la semana cultural se comenta que aun no hay nada pensado pero que 
es probable que los padres no puedan participar debido a la reducción del teatro 

tras la obra y a que se deja a la profesora de música sin clase. En el exterior el 

sol hace difícil que los niños puedan estar en condiciones adecuadas.                                                                       



 

j) Tras el pequeño caos sufrido el día de la nevada de enero ,la representante del 
Apa en el consejo propone concertar una cita con dirección para conjuntamente 

crear un plan de actuación en situaciones extraordinarias pero finalmente se 

decide simplemente  que la directora tenga el teléfono móvil  del Apa y que el 

Apa  a su vez tenga el nº de móvil del colegio para mejorar la comunicación  en 

dichas situaciones   y así poner a disposición del centro usar los cauces de los 

que dispone  dicha asociación para hacer llegar la información a los padres sin 

necesidad de colapsar el teléfono fijo del colegio.  

k) Se le da a la jefa de estudios información sobre un proyecto de Telefónica 
llamado Escuelas Amigas para que lo estudien para el próximo curso. 

 

 

 

 

Fdo. Victoria Hidalgo Villaescusa  

Representante del Apa en el Consejo Escolar. 


